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第 40 代目の会長に就任してから、早いもので

一年が終わろうとしています。

特に今年度は周年事業の年でもあり、何かとせ

わしなく時間との戦いではなかったかと思います。

会長就任にあたり、スローガン「和の心で　未

来へ　ウィ　サーブ」とさせていただきました。

会長方針のもと、会員増強も 13 名増強し会員

数 88 名の大所帯になりました。記念事業として

ミニ・バスケットボール大会開催・鳥取こども

学園もちつき・城北高校相撲部へまわし寄贈・視

覚障害者へカラオケセット寄贈・出合いの森での

植樹・いなばの祭典へ寄付・チャリティーグラン

ドゴルフ大会へスタート板寄贈などのアクティビ

ティを通じて奉仕活動を行いました。

年次大会ではミニ・バスケットボール大会にお

いてガバナーズ大賞も戴き青少年委員会には大変

ご苦労をおかけ致しました。

この一年は大変長く感じましたし、結成 40 周

年がうまく行くか心配で日が近くなるに連れて前

日のリハーサル・郡山開成 LC接待・当日の式典・

祝宴の段取りとか、いろいろ心配事が一杯でした

が、会員皆様のご尽力・ご協力のお陰で無事に終

わることができ、大変ありがとうございました。

最後になりますが、今年度、私を支えていただ

いた野村幹事、理事役員、会員の皆様のご協力に

感謝申し上げて退任の挨拶とさせていただきます。

一年を振り返って

田 渕 吉 男会長

丁度一年前のこの頃、訳も解らないままに役員

の皆さんに教えて頂きながら引継ぎの準備に日々

追われていたような気がします。

田渕会長の掲げた「和の心で　未来へ　ウィ

サーブ」のスローガンのもと、結成 40 周年記念

大会の成功という、大きな目標に向かって走り出

した今年度も、会員の皆様のご協力により、いよ

いよ、ゴール真近となりました。

数々の記念事業、記念誌&40 年のあゆみ、郡

山開成・来賓の接待、記念式典・祝宴の各部会・

各委員会、会員全員の知恵と汗と協力によって結

成 40 周年記念大会も乗り越えることが出来たと

思っております。本当にありがとうございました。

会員一人ひとりが結集すれば、すごい“ちから”

になる事を改めて感じました。感謝です！！

本年度、入会された新会員さんが“ミニバスケッ

トボール”、“いなばの森の植樹”、“朝の清掃”、“グ

ランドゴルフ”などのアクティビティに進んで出

席されたことも大変、心強く感じました。

私にとりましても、年 6回の 6LC会長・幹事会、

他クラブの周年式典出席など、普段の年の幹事で

は味わえないことを経験させていただきました。

中でも、7R － 1Z ホストクラブの幹事という

ことで“ガバナー公式訪問合同例会”、“ガバナー

諮問委員会”などをお世話させていただいたこと

は、大変貴重な経験となり、感謝いたします。

このあとも、クラブの引継ぎ、ゾーンの引継ぎ

と気を引き締め直さなければとおもっています。

この一年間、会員の皆様、役員の皆様、矢野

ZCそして、田渕会長、大変お世話になりありが

とうございました。

お礼のことば

野 村 俊 美幹事
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5 月 18 日（日）、白兎会館飛翔の間にて結成 40

周年記念式典・祝宴が会員皆様のご協力にて成功

裡に終わることができ大変有難うございました。

式典の週は前々日まで打合せを行い、5 月 17

日（土）白兎会館へ 11 時に関係者の方に集まっ

て戴き記念品袋のシール貼り・袋詰め等を行いま

した。

午後からは、当日、スケジュールの流れを通して

代行にてスピーチしタイムスケジュールを確認した

りしました。また、司会の方は言い回しとか、いろ

いろアドバイスを戴き参考になったと思います。

リハーサル終了前に抜けて郡山開成ライオンズ

を鳥取駅でお迎えしワシントンへ行く途中で聖祭り

の屋台が広場で休憩中であり、ちょうど知り合いの

末広通連にお願いし 2曲踊っていただきました。

夜は、郡山開成 LC11 名・竹内市長・金田宮司・

ライオネス 7名・いなば LC16 名の参加で歓迎会

を開催いたしました。

私の挨拶、石井会長あいさつ、宇倍神社金田宮

司あいさつ、お土産交換、少し遅れて竹内市長挨

拶等で和やかに懇親会が始まりました。

参加のメンバーは郡山開成 LCへ行かれた方が

大半であり、壱岐接待部長の流暢な司会で指名さ

れ、当時を振り返って面白く楽しく笑いの懇親会

で閉会いたしました。

その後は、夜の弥生町へ繰り出し祭りの屋台を

携帯で取ったりして二次会場ワン&ワンで飲ん

でコミュニケーションとカラオケで楽しんでいた

だき、お疲れモードの様子でもありワシントンま

でお送りしました。

記念式典当日は、9時半前に全員で記念写真を

撮り、各担当（駐車・案内・受付・接待・DVD設置）

などに分かれて段取りをして頂きスムーズに計画

通りできました。

式典では、小田ガバナーより祝辞の中で 336 －

B地区において会員数 88 名でトップとのお言葉、

またCSFⅡの披露もして頂きました。そのあと、

藤井副知事・竹内市長の祝辞を頂戴いたしました。

スポンサークラブ中央 LC植田会長へ感謝状と記

念品贈呈させていただきましたし、鳥取いなばラ

イオンズクラブ結成 40 周年記念事業を記念事業

部会砂田部長より 10 事業を説明して戴き、各団

体代表の方へ目録贈呈をお贈り致しました。

式典から祝宴まではメンバー全員の努力にて会

場切り替えがスムーズに出来ました。

その間は別室にて 40 周年の歩みの DVD上映

させていただき、鳥取いなばライオンズの歴史の

経過を見てもらいました。

祝宴会場へ移動していただき、まず、アトラク

ションとして四重奏（カプリス 4名）演奏と野沢

さん（千の風になって）の歌を聴いて戴き、さわ

やかな雰囲気で祝宴の幕開きになりました。開演

の挨拶は式典・祝宴部会山本孝夫部長で幕開き・

永年在籍者感謝状贈呈を渡邉哲次代表に手渡しま

した。祝辞は開成 LC石井会長挨拶・鳥取いなば

LCと姉妹提携時の小針会長より経緯説明を含め

た挨拶を戴きました。

そのあと、乾杯は 7R － 1Z 矢野 ZC のご発声

により声高らかに祝宴がスタートし、和気藹々で

の短い時間ではございました。

会場で参加者全員が手をつなぎ大きな輪で「ま

た会う日まで」を合唱し、ライオンズローアを 7R

盛田RCのウィ　サーブの雄たけびで締めました。

前会長田中敏明にて、今日のお礼も含めて閉演

の挨拶で無事終了しました。

壱岐部長以下 10 名と開成 LCの方をバスで宇

倍神社にて金田宮司よりご祈祷していただきまし

た。時間の都合上、駆け足で砂丘「砂の美術館見

学」「かろいち海産物」鳥取空港まで送ってやっ

と終わった実感が持てました。

式典・祝宴の準備から実行委員会皆様のご協力

で出来ました。また、野村幹事・富士原副幹事に

は前日リハーサルから当日式典・祝宴終了まで大

変気苦労かけ、ミスをしない様に最善のチェック

も行い頑張って戴き大変感謝感激しています。

また、ライオネスのメンバーには大変ご無理を

お願いし来賓接待では着物を着て戴き、抹茶接待

から何かと鳥取いなばの内輪の手助けを戴きまこ

鳥取いなばライオンズクラブ結成
40周年記念式典を終えて

田 渕 吉 男会長
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2008 年 5月 20日付　日本海新聞

とにありがとうございました。

最後になりますが、今年度、会長スローガン「和

の心で　未来へ　ウィ　サーブ」がこれからも会

員同士、お互いによりよいライオンズクラブ活動

を通じて更なる鳥取いなばライオンズクラブが魅

力あるクラブの礎になることをお願い申し上げて

お礼の挨拶とさせていただきます。
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鳥取いなばライオンズクラブも 1968 年 5 月 19

日の結成以来 40 年を迎え 5 月 18 日には結成 40

周年記念式典を挙行致しました。結成当時 28 名、

チャーターナイト時には 38 名の先人によってク

ラブの歴史が始まり今日に至っております。私た

ち後輩会員は必携を運営の手本とし、先輩が築か

れた伝統を守り時流に合った奉仕活動を展開して

おります。会員数も 88 名と地区一番の数を誇り

ますが毎年 5名～ 7名の入れ替わりもあります。

この度結成 40 年にあたり久しぶりに指導力育成

委員会を開催して 5年以内に入会された会員皆様

に、クラブに入会する前の動機や、実際入会して

からのクラブの印象、今後のクラブ運営の在りか

た等を発言していただきました。皆様の発言内容

は次の通りです。（重複の発言は 1項としました）

入会する前の動機、入会前のライオンズクラブの

印象

１、所々の道路脇に◯◯ライオンズクラブの看板

を見る事があったが何の意味か解らなかっ

た。

２、名称は知っていたが何をしているのか知らな

かった。

３、格式の高い、堅苦しい団体と想像していた。

４、ライオンズは知っていたが年配の時間の余裕

ある人達の集まりと思っていた。

５、取引先の社長が入会しておられたので活動内

容は聞いておりました。

６、入会したら理解できるから、とりあえず入会

しろと勧められた。

７、内容は理解していなかったが前任者が入会し

ていたので継続入会した。

クラブへ入会してからの印象

１、奉仕活動を通じて多くの人に出会えたのがよ

かった。

２、奉仕活動を通じて自分の研鑽になっている。

３、硬い印象があったが入会し接して皆様気さく

なので安心しております。

４、ライオンズは 1つの団体であるとおもってい

たので幾つものクラブがあるのは驚きです。

５、奉仕活動をしてみたかったので入会しました

が、活動に物足りなさを感じており積極的に

提案をしていきたい。

今後のクラブ運営のあり方

１、世の中にはNPO等奉仕団体が多く立ち上がっ

ておりライオンズの特徴を生かし特化した奉

仕を進める時ではないか。

２、独居老人対策にも目を向けるべき時期に来て

いると思う

３、当クラブは地域密着型奉仕活動で成果を上げ

ており今後も継続したい。

４、クラブを大事に思い入会した以上安易に退会

を考えず仲間と奉仕に励んで行き知り合った

指導力育成委員会開催

仁 保 統 博指導力育成委員会担当理事
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新会員紹介
■譁ティ・エム・オー　専務取締役
■鳥取市新 91 － 33 蕁 29 － 7033
 FAX29 － 7032
■自宅／八頭郡八頭町坂田 97 － 1
 蕁 0858 － 72 － 3532
■血液型／Ｏ　　■夫人／陽子
■趣味／釣り、山歩き　　■推薦者／野村俊美
■所属委員会／青少年指導・レオ・ＹＥ・国際プログ
ラム・市民・教育委員会
■次期所属委員会／青少年指導・レオ・ＹＥ・国際プ
ログラム・市民・教育委員会

表
おもて

 　淳
あつ

 史
し

Ｓ３８．　２．　９生

2008 年 5 月 1 日に入会させて頂きました、表

淳史です。

歴史ある鳥取いなばライオンズクラブに、また

結成 40 周年と言う節目に 88 人目の一員として、

幹事の野村さんの紹介により入会致しました。

私は、常日頃「いつも前向きであれ」をモットー

に、そして「思いやりの心」を大切に日々精進し

ております。

これからは、クラブの一員として少しでも貢献

できるよう、まだまだ若輩者の私ですが、諸先輩

方のご指導を賜りながら頑張って参ります。宜し

くお願いいたします。

縁を大切にしたい。

５、皆様親切で、いい雰囲気です今後も続けて下

さい奉仕活動ガンバリます。

このような発言があり、アドバイザーの矢野信

也（現 ZC）森田勝憲（次期 RC）氏より適切な

助言もいただきました。出席者は次通りです。

中村忠文（17 代会長）井上、下石、角谷、砂田、

田中敏明、田中秀美、谷口亮、田渕、仁保、野村、

平岡、平野、藤井、富士原、藤森、松本美恵子、

三沢、森田勝憲、安岡、矢野、山下、山根秋、山

根健司、山本敏和、山本泰、横山豊治（順不同・

敬称略）

最後になりましたが中村忠文第 17 代会長のご

出席をいただき、纏めとして次のようなお言葉が

ありました。

後輩の皆様にはガンバッテいただき嬉しくおも

います。ライオンズ活動は自己宣伝や派手な行為

は慎み後に残るようなアクティビティをして、熟

慮し行動する事が大切であり、それによって今後

の鳥取いなば LCがあると思います。

中村先輩ご出席有難うございました。先輩には

充分な配慮も出来ず失礼の段お許し下さい。久し

ぶりにご尊顔を拝し会員一同大変な喜びでありま

す。これからもご指導よろしくお願い致します。
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5 月 11 日昨日の雨はあがりすばらしい晴れ間

の中、54 回目を迎える広島複合地区年次大会。

矢野 ZC、田渕会長、野村幹事とご一緒に本年は、

参加予定 1700 名の中四国のライオンズクラブの

年一回の集まりである年次大会に初めて同行させ

ていただきました。会場は原爆ドームのある広島

記念公園の中、広島国際会議場。これほどの人数

を収容できる施設、やはり、広島ならではだと感

じました。朝 8時過ぎに、ホテルを出発し田渕会

長のモットーである徒歩で会場までどちらかとい

うと初夏に近い心地よい日差しを感じながらおよ

そ 6分程度、各地から多くのみればすぐにわかる

ライオンズの方々が集まってきている公園内で写

真撮影。分科会へと参加させていただきました。

少子高齢化が進む中、クラブ数、会員数も減少の

中、集まってきている方々には、やはり、ひとつ

の目的を持ったパワーを感じました。ひとつのラ

イオンズクラブという同じ意識、同じ目的を持っ

た方々の底に持つパワーこそがWE　SERVE の

原動力ではないかと。ライオンズには明確な団体

としての目的を持っております。中国との関係、

ロシアの再興等、国際情勢もまた複雑な新しい局

面を迎える中、平和の象徴である広島原爆ドーム

での大会は、戦後の世代である私にも、忘れてい

る意識をもう一度思いおこさなければいけないと

感じました。広島風お好み焼き大変おいしかった

です。

ライオンズクラブ国際協会336複合
地区第54回年次大会広島大会

井 上 法 雄第二副会長

2008年4月ゴルフ同好会便り

矢野信也選手優勝
BG 横山賢二選手
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2008 年 4月例会成績表　4月 20日（日）鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROSS HDCP NET
優勝 矢野　信也 85 15 70
2 横山　賢二 103 22 81
3 福嶋　德男 96 15 81
4 川田　善忠 100 16 84
5 中村　洋和 104 16 88
6 西尾吉兵衛 130 38 92
7 富士原貴恵子 145 33 112
8 仁保　統博

ベストグロス 横山　賢二
ドラコン№ 1 矢野　信也
　　　　№ 10 川田　義忠
ドラタン№ 1 西尾吉兵衛
　　　　№ 10 横山　賢二
ニヤピン№ 2 仁保　統博
　　　　№ 7 富士原貴恵子
　　　　№ 11 福嶋　德男
　　　　№ 16 中村　洋和

優勝の弁

桜も散り、まぶしいほどの新緑の季節を迎え、

気温も一日一日と上昇し、ゴルフシーズンの到来

となりました。

男子プロゴルフツアーも開幕しました、久し振

りのスタープレイヤーとして誕生したハニカミ王

子石川遼選手に期待が集中しております。

私達のいなばライオンズの月例コンペも今年度

は残すところ 2回となってきました。4月の例会

（4月 20 日）は、前日の雨も上がり朝からの好天

に恵まれた大コンペ？となりました。

同伴メンバーにも恵まれ優勝する事が出来まし

た、始めてのシルバーテイからのプレイとなりま

したが、今後は癖になるような気がしました。年

齢を考えて、素直にラウンドしたいものです。

5月第1例会（1日）

・田渕吉男…結成40周年がいよいよ近づいてまい

りました。会員皆様のご協力を切にお願い申し

上げます。

・矢野信也…4月の月例ゴルフコンペ（4月20日）

において久し振りに優勝することが出来まし

た。8名の最小コンペとなりましたが、同伴メ

ンバーの方々にも恵まれ、ゴールドティーであ

りましたのでその効果が出たと思います。今後

はゴールドティーでプレイをしたいな？

・野村俊美…表　淳史さんの入会をお祝いしてド

ネーション致します。

・渡邉哲次…今日も新会員入会ありがとうござい

ました。これで鳥取いなばライオンズの会員は

88名と成ります。皆さんのご協力ありがとうご

ざいました。稲盛和夫さんの盛和会が鳥取で開

かれます。ご参加をお願い致します。

・平野之致…外孫の岡山大学工学部情報工学科1

年生の松本憲太郎が3/28～3/30の「第11回キリ

ンビバレッジカップ学生将棋選手権団体戦」

で岡大Aで5名参加し、慶応大、大阪市大、関

大、東京工大、麻布高校と5戦し孫は大将とし

て全勝したが団体としては16勝9敗となり全国

90チーム中14位となりました。がしかし、中四

国8大学13チーム中1位となりました。

・平野之致…4/20倉敷市で実施された日本将棋連

盟主催「第21回アマチュア竜王戦」で憲太郎が

優勝しました。岡山県代表として6/28～6/29東

京で開かれる全国大会に出場します。73名中7

戦7勝し、鳥取西高2年の時の鳥取県代表に続き

2回目の出場です。アマ竜王戦で代表になると5

段免状がもらえるが、すでに頂いており鳥取・

岡山2県での代表となりました。

・平野之致…5年前のクラブ35周年記念事業で実

施した鳥取環境大学の中庭に植えた八重の枝垂

れ桜を見に内孫達と4/20に行って来ました。

桜土手とは品種が違う為か毎年20日ぐらい、

おくれますが満開の桜が風に舞い散る美しさに

満足しました。植えた時よりは幹も太り、背も

高く、横への枝も張り、管理も良く安心しまし

た。野草が繁っておりましたので手で摘んで牧

場の3頭の山羊に与えました。この山羊の子供

達が6月には生まれると思います。

・粟嶋道和…平成20年4月27日（日）岡山県津山

市にある鶴山ホテルで開催された「次期地区役

員研修会」において、ガバナーエレクトである

森岡秀行氏が次期実施方針のキーワードの一つ

に環境問題をあげられたことに基づき、地球温
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暖化、気候変動、とっとり環境ネットワークの

活動等を次期環境委員長として、40分程度講演

しました。

・西山　弘…このたびは長い間、クラブ例会やク

ラブ行事を欠席し、皆様には大変なご迷惑・ご

心配をおかけし、誠に申し訳ございませんでし

た。また、その間にはクラブをはじめ皆様より、

心のこもったお見舞いや励ましのお言葉をいた

だき誠にありがとうございました。お陰様でこ

のように回復することができ、心から感謝して

おります。本当にありがとうございました。

・谷口博繁…本日、田渕会長、谷尾環境保全委員

長、会員の皆様の参加で、鳥取環境大学の中庭

に植樹していただいている「しだれ桜」の肥料

やり、下草刈りを行っていただきました。植樹

から5年を経過しますが、毎年手入れをしてい

ただいており、会員の皆様に改めまして感謝を

申し上げます。また、先日の地球環境講演会に

は、多くの皆様にお聞きいただき、有り難うご

ざいました。

・山下教幸…昨年嫁ぎました娘が4月24日無事に

女の子を出産しました。外孫ですが私もおじい

ちゃんの仲間入りです。孫の成長を楽しみにド

ネーションします。

・林　憲二…5月31日（土）、6月1日（日）に鳥

取演劇集団第46回定期公演が「文化ホール」で

行われます。私は役者として出演しますので、

時間のある方は、おいで下さい。

・谷尾喜次…地区大会で表彰をいただきまして有

難うございます。

・表　淳史…40年の歴史ある鳥取いなばライオン

ズクラブに入会させて頂き、ありがとうござい

ます。

・中山　修…この度、40周年式典のお花のご依頼

を受けました。記念式典が大成功するよう私も

力いっぱい協力させて頂きます。当日の生花に

ご期待ください。

★5月1日　第961回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率70.5％　M後率81.8％）

※入会式

※結成40周年記念式典について

※郡山開成LC歓迎会・ゴルフ接待について

＜幹事報告＞

・7R－1Z6LC親善ゴルフ大会開催

日　時　2008年6月1日（日）AM8：32スタート

場　所　鳥取カントリー倶楽部・吉岡温泉コース

・次期運営・アクティビティ研修会開催について

日　時　2007年6月2日（土）13：00～16：00

場　所　岡山プラザホテル

出席者　田渕　安田

・7R－1Z合同現次期三役予備会議開催

日　時　2008年6月9日（月）会議17：30～18：45

　　　　懇親会19：00～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

ホスト　鳥取いなばLC

出席者　矢野　森田勝　粟嶋　田渕　野村

　　　　松本信　井上　田中康　事務局

＜委員会報告＞

・出席・大会…鳥取砂丘LC認証20周年記念大会

開催について

日　時　2008年6月15日（日）

場　所　ホテルニューオータニ鳥取　鶴の間

参加者　矢野　田渕　田中宏　森田勝　粟嶋

　　　　野村

・指導力育成…会員研修会開催について

日　時　2008年4月30日（水）18：30～20：30

場　所　白兎会館2F

参加者　田渕　田中敏　矢野　森田勝　井上

野村　富士原　藤森　安岡　藤井　山下　砂田

平岡　松本美　山根健　三沢　山本泰　山本敏

田中秀　山根秋　谷口亮　仁保　下石　角谷

平野　横山豊

・計画…5月第2例会（結成例会）は、結成40周年

記念式典に振替。

・環境保全…4月の朝の清掃奉仕について

日　時　4月27日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵
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理事会だより－（5月）事務局だより

参加者　L20名　LS5名　LB2名

・5月朝の清掃奉仕について

日　時　5月25日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

・鳥取環境大学しだれ桜肥料及び手入れ作業実施

日　時　5月1日10：00～　於．鳥取環境大学

・社会福祉…障害者福祉週間事業「第28回ふれあ

い広場」開催について

日　時　5月25日（日）13：30～　13：00集合

場　所　因幡万葉歴史館横芝生広場

ホスト 鳥取千代LC

★5月8日　理事会　18：30～　白兎会館

理事15名　ZC1名出席

※複合地区第54回年次大会について

日　時　2008年5月11日（日）

代議員　分科会9：10～9：50

　　　　総　会10：00～10：50

大会式典　11：20～12：50

場　所　広島国際会議場

出席者　矢野　田渕　野村　井上

★5月8日　第9回結成40周年記念実行委員会　

19：30～　白兎会館　

★5月18日　結成40周年記念式典（第962回例会）

式典11：00～12：00　40周年のあゆみ12：00～

12：30　祝宴12：30～14：30　白兎会館（純出

席率81.8％）

2007年度第11回理事会　平成20年5月8日（木）

議題

①6月第一例会にて「鳥取・因幡の祭典」PRゲス

トについて

いなばPRフェリーをゲストとして例会にて

「鳥取・因幡の祭典」のPRをしてもらうこと

が、会長より提案され審議の結果承認とする。

②不在会員の申請について

森下堅司さんより健康上の理由で、不在会員へ

の申請があったことが、会員委員長より報告さ

れ、審議の結果、承認とする。

③チャリティーグランドゴルフ決算報告　　承認

④鳥取県薬物乱用防止指導員推薦について

上記については、3月理事会にて、次期保健委

員会にて推薦してもらうことが決定したが、次

期保健委員長の横山賢二さんを推薦するという

ことが提案され、審議の結果、承認とする。

マンスリーレポート集計表（4月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 500,000 1 10.0 38 32 0 0 32 2 2 2 86.0

鳥取いなば 4 535,455 2 261.0 79 85 2 0 87 7 0 0 85.0

鳥 取 中 央 3 1,178,978 0 0 49 40 1 2 39 2 0 0 86.0

鳥 取 久 松 1 442,000 0 0 44 40 0 0 40 0 0 0 87.0

鳥 取 千 代 2 198,000 1 126.0 28 27 0 0 27 1 0 0 63.0

鳥 取 砂 丘 3 416,026 1 34.0 50 51 0 1 50 6 0 0 66.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 1 5.0 20 20 0 0 20 20 0 0 90.0

◎6月誕生祝…1日田中康、14日細田、21日川田

◎6月結婚ライオン…3日中井、4日下田、

16日平岡、山根哲

◎同好会だより

・6月のクラブゴルフは、6月29日（日）

於．砂丘　9：00スタート
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レクリェーション　六甲ガーデンテラスにて 神戸　花鳥園にて

◎5月9日　第281回5月アクティビティ例会

9：45～11：45　鳥取こども学園に於いて衣類

の補修・整理

12：30～13：30　白兎会館に於いて例会

・会長挨拶

・5月誕生祝品贈呈

・LSCレクリェーションについて

日　時　5月26日（月）

場　所　神戸　六甲山

登録料　10,000円

集合場所　フコク生命ビル前（駅南）

集合時間7：50　出発8：00　19：10鳥取着予定

・事業資金500円のお願い

・5月の清掃奉仕について（Lと合同）

5月25日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵　

・第28回ふれあい広場（6LC合同）について

5月25日（日）13：00集合

於．因幡万葉歴史館横芝生広場　ジュース担当

・第2回次期準備理事・正副委員長会開催依頼

日　時　6月10日（月）13：30～　於．白兎会館1F

議　題　年間計画、予算作成　他

・第54回地区年次大会終了お礼状

・木下雅子・尾坂照子・大月正子・早瀬仲子…本

日の奉仕に参加出来ず申しわけございません。

ドネーションさせて頂きます。



表紙写真説明

鳥取いなばライオンズクラブ結成 40 周年記念式典に際し、田渕会長をはじめ会員の記念撮影。
ライオネスクラブの会員も含まれています。

6 月 行 事 予 定
○クラブ年次会合
○ヘレン・ケラー・デー（1日）
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事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　蕁23-1021　白兎会館
会　長　田 渕 吉 男
　　　　鳥取市桜谷 33
　　　　蕁26-5896
幹　事　野 村 俊 美
　　　　鳥取市大覚寺170-55
　　　　蕁26-4422
編　集　藤 井 三 郎

責任者　鳥取市若葉台南6丁目4番3号
　　　　蕁37-8061

印刷　株式会社鳥取平版社

初夏を思わせる気候が続いている。鳥取いなば
ライオンズクラブ結成 40周年の節目の年度にPR
会報委員会を担当させていただき、記念に残る 1
年だったように思える。記念事業の取材、カメラ
マン等わが委員会も予想以上の参加をした。田渕
会長のもと、会員数が88名に達し336B地区では、
一番を誇る所帯になった。会長の熱意の賜物と思
われる。
指導力委員会では、新入会員との交流等これま
でにない意見の交換で有意義な試みで、かなりの
会員が自覚を持ったことと思われる。会報委員会
では、月に二度の編集と校正を行い遅れること
もなく新鮮な会報を、例会に持ち込めた団結は地
味ではあるがメンバーの責任感が通じたものであ
る。おかげさまで、記念事業のミニバスケット大
会がガバナーズ大賞をいただいた。記念誌も製作
した。お役に立っていれば幸いである。

PR・会報編集委員長　藤井三郎

○ガバナー諮問委員会
○現・次期合同理事会

LSC 第 282 回例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

第 963 回例会

現次期合同理事会

（鳥取 LC例会）

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）（鳥取砂丘 LC例会） 第2回次期準備理事・委員長会

（鳥取中央 LC例会）

クラブゴルフ

1Z合同現次期三役予備会議

第 964 回 19 年度最終ナイト例会

（鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

6LC親善ゴルフ大会


